

DEUTSCHE VERSION ** ENGLISH VERSION BELOW

Factsheet: Reachbird solution GmbH

Gründung: September 2015

Gründer & Geschäftsführer:

- Philipp Martin (Geschäftsführer)
- Usama Abu-Pascha (Geschäftsführer)

Standorte:

- München, Deutschland (Hauptsitz)
- Köln, Deutschland
- Berlin, Deutschland
- Zürich, Schweiz
- Budapest, Ungarn
- Über adesso SE ist Reachbird noch an 44 weiteren Standorten in Europa präsent

Mitarbeitende: > 25

Über die Reachbird solutions GmbH:

Die Influencer-Marketing-Agentur Reachbird ist führender Anbieter für professionelles Influencer Marketing in der DACH-Region. Reachbird kombiniert Expertise mit Technologie und bietet dadurch Marken, Agenturen und Influencern eine Umgebung der unkomplizierten, transparenten, kreativen, daten-getriebenen und standardisierten Zusammenarbeit.

Mit umfangreichen Services wie strategische Beratung, Konzeption, Full-Service-Kampagnen sowie Payment & Legal im Bereich Influencer Marketing betreut Reachbird Kunden wie Coca-Cola, Mövenpick oder The Body Shop.

Über die selbst entwickelte Influencer-Marketing-Technologie **RTECH** können Unternehmen und Agenturen, die jeweils zur Marke und Kampagne passenden Social Influencer auf Basis von Daten identifizieren und auswählen. Die KI-unterstützte Technologie steuert außerdem die gesamte Auslieferung sowie das Management der Kampagnen und ermöglicht detaillierte Analysen der Influencer und automatisierte Kampagnen-Reportings. Reachbird besitzt aktuell ein unabhängiges Influencer-Netzwerk von über 40.000 internationalen Opt-in Influencern, um Kunden die beste Influencer-Auswahl zu ermöglichen. RTECH unterstützt die Kanäle Instagram, YouTube, Blogs, Snapchat, TikTok, Podcast und ist auch offizieller Pinterest-Partner.

Reachbird ist Teil der adesso Gruppe, welche weltweit mehr als 5.800 Mitarbeiter beschäftigt.

Reachbird: Influencer Marketing. Full-Service-Agentur. Tech-Driven. KI-unterstützte Technologie. Serviceorientiert. Professionell.

Unser Leitbild: Your Partner in Influencer Marketing

Hier finden Sie uns:

Website: www.reachbird.io

Blog: <http://www.reachbird.io/magazine>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/reachbird-io/>

Instagram: <https://www.instagram.com/reachbird/>

Facebook: <https://www.facebook.com/reachbird/>

Pinterest: <https://www.pinterest.de/reachbird/>

Adresse:

Reachbird solutions GmbH

Streitfeldstr. 25
81673 München
Deutschland

ENGLISH VERSION

Factsheet: Reachbird solutions GmbH

Founded: September 2015

Founder & Managing Director:

- Philipp Martin (Managing Director)
- Usama Abu-Pascha (Managing Director)

Locations:

- Munich, Germany (Headquarter)
- Cologne, Germany
- Berlin, Germany
- Zurich, Switzerland
- Budapest, Hungary
- Via adesso SE Reachbird is present at 44 further locations in Europe

Team members: > 25

About the Reachbird solutions GmbH:

The influencer marketing agency Reachbird is the leading provider of professional influencer marketing in the DACH region. Reachbird combines expertise with technology and thus offers brands, agencies and influencers an environment of uncomplicated, transparent, creative, data-driven and standardized collaboration.

With comprehensive services such as strategic consulting, conception, full-service campaigns as well as payment & legal around influencer marketing, Reachbird serves clients such as Coca-Cola, Mövenpick or The Body Shop.

Using RTECH, the in-house developed influencer marketing technology, companies and agencies can identify and select social influencers based on data that are suitable for the respective brand and campaign. The AI-powered technology also controls all delivery and management of campaigns and enables detailed influencer analytics and automated campaign reporting. Reachbird currently owns an independent influencer network of over 40,000 international opt-in influencers to provide clients with the best influencer selection. RTECH supports Instagram, YouTube, Blogs, Snapchat, TikTok, Podcast channels and is also an official Pinterest partner.

Reachbird is part of the adesso Group, which employs more than 5,800 people worldwide.

Reachbird: Influencer Marketing. Full-service agency. Tech-Driven. AI-supported technology. Service-oriented. Professional.

Our mission statement: Your Partner in Influencer Marketing

You will find us here:

Website: www.reachbird.io

Blog: <http://www.reachbird.io/magazine>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/reachbird-io/>

Instagram: <https://www.instagram.com/reachbird/>

Facebook: <https://www.facebook.com/reachbird/>

Pinterest: <https://www.pinterest.de/reachbird/>

Adress:

Reachbird solutions GmbH

Streitfeldstr. 25

81673 Munich

Germany